

CEDIDA

Macarena Saavedra L.
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Tras casi cuatro años de trabajos, finalmente se inauguró el paseo costero Pinares-Trocadero. Se trata de más de 1,7 km de extensión de obras públicas que revitaliza la infraestructura turística en Antofagasta y que significó una inversión conjunta de la Dirección de Obras Portuarias del MOP y del GORE de \$13.762 millones, fondos con los que se pudo completar los 74.747 m² del nuevo espacio.

Un parque costero moderno que cuenta con equipamiento destinado a la recreación y el deporte, con juegos infantiles, seguridad, áreas verdes y accesibilidad universal.

CEREMONIA

Durante la ceremonia de inauguración estuvo presente la ministra de Obras Públicas, Jéssica López, quien apuntó a que el proyecto aporta a la revitalización de la costanera norte de la ciudad.

"Estamos revitalizando y dándole una nueva cara al borde costero de Antofagasta. Este es un espacio público para la familia y para que la disfruten también los miles de turistas que visitan cada año esta ciudad", dijo.

Borde costero que, según dio cuenta la ministra, quedará bajo el resguardo y administración de la municipalidad de Antofagasta, quien deberá velar por su cuidado, limpieza y mantenimiento.

"Entregar el paseo costero a la municipalidad y al alcalde en particular con el objeto que se mantenga en términos de mantenimiento, iluminación y seguridad porque queremos preservar el sentido de esta obra que es ser un espacio para las familias", apuntó.

En esa línea, Sacha Razmilic Burgos, jefe comunal de Antofagasta, comprometió que los equipos técnicos trabajarán para que el paseo costero se mantenga en buenas condiciones a lo largo del tiempo.

"Hoy lo toma la municipalidad, tiene que hacerse cargo para que este proyecto sea utilizado y "envejezca bien", que al cabo de cinco o diez años se siga viendo igual de bonito y eso significa mantener sus

1.7 kilómetros

de extensión contempla el nuevo borde costero de la comuna, que significó una inversión de \$14 mil millones.



EL PASEO COSTERO PINARES-TROCADERO FUE INAUGURADO POR LA MINISTRA DEL MOP, JÉSSICA LÓPEZ.

Antofagasta cuenta con nuevo espacio público en borde costero norte

MOP. Tras cuatro años de espera, ministra del MOP, entregó la administración del nuevo parque a la municipalidad.

"Estamos revitalizando y dándole una nueva cara al borde costero de Antofagasta. Este es un espacio público para la familia".

"Lo toma la municipalidad, tiene que hacerse cargo para que este proyecto sea utilizado y "envejezca bien".

"Fueron al rededor de 14 mil millones de pesos que se invirtieron para poder dar este espacio a la comunidad".

Jéssica López
 Ministra de Obras Públicas

Sacha Razmilic
 Alcalde de Antofagasta

Ricardo Díaz
 Gobernador Regional

áreas verdes, luminarias", recalcó el edil.

Igualmente Razmilic informó que instalarán cámaras de vigilancia en el sector. "Es muy importante que este sea un lugar seguro para toda la familia, un lugar vivo con la implementación deportiva y que sea muy utilizado", añadió.

INSTALACIONES

En materia de equipamiento deportivo, el nuevo borde costero cuenta con dos zonas de calistenia, training multifuncional, ciclovía, una multicancha de basquetbol y baby fútbol, una cancha de arena de voleibol y camerines.

Además, también cuenta con juegos infantiles, sombra-

dores, rampas de acceso peatonal, baños y estacionamiento, lo que significa más de 25.000 m², áreas verdes con riego automático, césped, rastreiras cubridoras, árboles, palmeras, además de zonas de maicillo e iluminación.

14 MIL MILLONES

Respecto a la obra, el gobernador regional, Ricardo Díaz destacó la colaboración entre las distintas entidades para lograr la construcción.

"Acá hay un diseño que se hace desde la Dirección de Obras Portuarias, quienes nos solicitan recursos del Gobierno Regional. Fueron alrededor de 14 mil millones de pesos que se invirtieron para poder dar este

espacio a la comunidad. También se agradece la gestión del alcalde Sacha Razmilic para lograr los permisos y poder entregar esto rápidamente", manifestó Díaz.

Ante la entrega final del proyecto terminado, residentes del sector y transeúntes agradecieron el cambio de la costanera, así lo manifestaron Margarita y su amiga Juana, quienes caminaban por el lugar durante la ceremonia.

"Ya era tiempo que se arreglara este sector, me parece muy bien que estén haciendo obras para la comunidad. Ojalá la gente lo cuide y no lo maltrate, porque quedó muy bonito y bien útil para todos", cerró la vecina. **CG**